



ともだち

宇都宮市立海道小学校
第5学年 学年だより
5月号 No.2
平成29年5月1日

こいのぼりよりも元気に!?

若葉の香りがすがすがしく漂い、さわやかな季節の訪れを感じる今日この頃です。

早いもので、5年生としての生活も一か月が過ぎようとしています。子どもたちは、新しい教室に慣れ、元気一杯に学校生活を送っています。

今月は、大型連休、各種検診、家庭訪問と慌ただしい日が続きますが、落ち着いた学校生活が送れるように指導していきたいと思います。ご協力をお願いします。



学習予定

| | |
|-----|--------------------|
| 国語 | 動物の体と気候 |
| 社会 | 国土の地形・気候の特色と人々の暮らし |
| 算数 | 小数のかけ算 |
| 理科 | 植物の発芽と成長 |
| 音楽 | いろいろな音のひびきを味わおう |
| 図工 | 春を感じて |
| 家庭 | はじめてみようクッキング |
| 体育 | 短距離走・リレー、鉄棒運動 |
| 総合 | 農業(食糧)生産・米作り |
| ことば | 以心伝心絵送りゲーム |
| 英会話 | 数・持ち物・食べ物 |
| 道徳 | 正しいことは勇気をもって |

家庭学習について

毎日の家庭学習では、学習の記録や音読のサイン等でお世話になっています。5年生は、家に帰ってからの学習時間を毎日60分以上として、宿題(音読・計算・漢字・プリント等)と自主学習を出しています。

家庭学習が定着しつつあり、全員がノートを提出できるまであと少しです。毎日の反復練習と継続が、学力となってこれからの子どもの糧になっていきますので、これからもご協力の程よろしく願いいたします。

また、ご家庭での学習の様子をご覧いただき、相談したいことがありましたら、担任まで連絡してください。



【家庭科の学習より】

5年生になって、家庭科の授業が始まりました。家庭科は、理解だけではなく、日常での実践が重要とされています。家庭でも調理や裁縫を実践する機会を設けていただき、こつなどをお教壇いただければ学校での実践に大変役立ちますのでよろしく願いします。また、調理実習では身支度(エプロン、頭おおい、マスク等)が必要ですのご準備ください。

【学習用具の確認を】

学習用具の忘れ物があると、学習するにあたってみんなと同じスタートラインに立つことができず、学習意欲も高まりません。学校でも持ち物の確認をしまいたしますので、ご家庭でも「明日の準備は大丈夫?」と声をかけてくださるようお願いいたします。

【家庭訪問お世話になります】

4月28日(金)から家庭訪問が始まっています。短い時間ですが、地域の様子を知ったり、保護者の方のお話を聞いたりすることで、これからの学校生活の中で生かしていきたいと思います。よろしく願いします。

※連休中の過ごし方について、裏面の「連休の過ごし方」及び先日配布した「よい子のやくそく」をお読みいただき、ご家庭でも話し合ってください。